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Membros presentes 

DAE Americana João Marco A. Oliveira (T) 

DAE Jundiaí Maria Elisabete M. Lopes Botan (T) 

DAE Santa Bárbara D’Oeste Claudoaldo Viana Santos (T) 

CETESB Lúcia Vidor Sousa Reis (T) 

FT/ Unicamp Cassiana Maria R. Cineglian (S) 

GVE – Piracicaba      Ana Carolina Chiavari (S) 

GVS XX - Piracicaba  
Luiz Ubirajara de Oliveira Barros (T) 

Maria Aparecida B. Bortolazzo (S) 

SEMAE – Piracicaba 
Ivan Canale  (S) 

Felipe Augusto Gasparotto (S) 

SORIDEMA Dejanira Franceschi de Angelis (T) 

VISA - Ipeúna Márcio Antonio Gomes Ramos (T) 

 

Membros ausentes com justificativa 

Entidade 

ASSEMAE 

SANASA 

UNESP- CAMPUS RIO CLARO 

VISA CORDEIRÓPOLIS 

VISA SANTA GERTRUDES 

 

Membros ausentes sem justificativa 

Entidade 

ABCON 

AESABESP 

DAE SUMARÉ 

DAE VALINHOS 

 

CONVIDADOS 

CONSÓRCIO PCJ – José Cezar Saad 

REPLAN – Renato de Almeida Gonçalves 

(T) Titular     (S) Suplente      (R) Representante 

 

1. Pauta: A pauta e a convocação da reunião foram enviadas 

aos representantes das Entidades 10 dias antes da reunião, com 

nova convocação uma semana antes. 

 

2. Abertura da 56ª Reunião Ordinária: A abertura da 

reunião foi realizada as 9:30h pela Coordenadora da CT-SAM, 

Sra. Lúcia Vidor Sousa Reis, agradecendo a presença de todos 

os membros e convidados. O agradecimento se estendeu aos 

palestrantes Prof.ª Dejanira de Francheschi de Angelis e Engº 

José Cezar Saad. 

A primeira apresentação foi da Prof.ª Dejanira sobre o 

“RELATÓRIO DE AVALIAÇÃO DE TOXICIDADE DO 

EFLUENTE DA REFINARIA DE ´PAULÍNIA – REPLAN – 

de agosto de 2012 a junho 2013 e julho de 2013 a abril de 2014 

em cumprimento ao Parecer Técnico nº 3/2006 e seus anexos 

que tratam do atendimento às 10 ações recomendadas pelos 

Comitê contidos na Deliberação nº 058/06 a serem cumpridas 

pela PETROBRÁS/REPLAN, em virtude de ampliação da 

vazão captada pela refinaria”.  

Após a apresentação, os questionamentos foram 

esclarecidos. A seguir os relatórios foram aprovados por 

unanimidade. 

A 2ª Apresentação foi do Engº José Cezar Saad sobre 

“Análise da crise hídrica do Sistema Cantareira e nas Bacias 

PCJ” e de outros temas relevantes como: gestão atual dos 

volumes e vazões do Sistema Cantareira, para 2015 – 

participação da CT-MH (Câmara Técnica de Monitoramento 

Hidrológico), perspectivas de gestão das águas do PCJ e 

política atual de restrição de outorga de uso da água nas Bacias 

PCJ. 

Após as apresentações, os palestrantes responderam aos 

questionamentos dos participantes, visto que os temas 

abordados eram muito interessantes. 

A Renovação e Outorga da Cantareira foi um dos tópicos 

bem discutidos. O Engº José Cezar salientou que as discussões 

sobre o assunto deverão ser iniciadas a partir de maio de 2015, 

provavelmente haverá muitas discussões, com opiniões contra 

e a favor da renovação e da outorga. 

A Coordenadora da CT-SAM Lúcia, relembra que as 

discussões realizadas nas CT-s dentro do Comitê não foram 

levadas em consideração. 

De acordo com a Prof ª Dejanira, a população acredita que 

a crise hídrica já passou. Falta informação e conscientização. 

A cada ano estamos esvaziando as reservas hídricas. Enfatiza 

ainda que continua preocupada com a qualidade da água. 

Segundo José Cezar, um dos pontos fundamentais de 

discussão na CT-MH é a construção de barragens municipais. 

Cita como exemplo, o município de Santa Bárbara 

D’Oeste, onde os governantes tiveram uma visão futura, 

realizando obras e construção de barragens.  

Comenta ainda sobre a importância de ações importantes 

como por exemplo, o desassoreamento de barragens já 

existentes, que poderia ser realizado em curto prazo – este ano 

ainda. 

 

Encerramento: A Coordenadora da CT-SAM deu por 

encerrada a reunião, e aproveitando a oportunidade para 

lembrar aos presentes que a próxima reunião da CT-SAM será 

a última da nossa gestão e que seria muito importante a 

presença de todos. 

 

Lúcia Vidor Sousa Reis 
Coordenadora da CT-SAM 

 

Dejanira Franceschi de Angelis 
Coordenadora Adjunta da CT-SAM 

 

Maria Aparecida B. Bortolazzo 
Secretária Executiva da CT-SAM 


